

La zona de Las Gavias de Castellanos de Moriscos, futuro gran parque del municipio

La zona cuenta con cerca de 10.000 metros cuadrados ■ La transformación se llevará a cabo entre noviembre y junio

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

La zona de Las Gavias en Castellanos de Moriscos va a convertirse en los próximos meses en un gran pulmón verde para el municipio que va a habilitar esta parcela pública como parque y zona de ocio y esparcimiento para los vecinos y visitantes.

En la actualidad la parcela, que ocupa unos 10.000 metros cuadrados en la trasera que enlaza una de las urbanizaciones del municipio y el polígono industrial, no tiene uso y apenas hay en ella unos pocos árboles.

El Consistorio tiene previsto que a lo largo de los meses que va a durar entre los meses de noviembre de este año a junio de 2022, trabajen en esta labor los 8 alumnos que se van a incorporar a la Acción de Formación y Em-

pleo en el área de Jardinería.

A lo largo de ocho meses los alumnos, que ahora están parados, recibirán formación para obtener una titulación como especialistas medioambientales que les permitirá mejorar su empleabilidad.

La preparación de este terreno como futuro parque es el proyecto estrella en el que se van a concentrar las actuaciones que van a desarrollarse.

Cabe destacar, que será la zona de ocio y esparcimiento de mayor tamaño habilitada por un Consistorio en esta zona de la comarca de La Armuña, un puesto que hasta el momento ocupaba el llamado parque de Los Palacios en la vecina localidad de San Cristóbal de la Cuesta. Un recinto estrenado en 2011 y que tiene



La gran parcela de Las Gavias en Castellanos de Moriscos. | EÑE

Los trabajos los llevarán a cabo los ocho alumnos de jardinería que van a participar en un taller de formación

unos 3.000 metros cuadrados.

Por ahora todavía está abierta la posibilidad de que los desempleados interesados en participar en este proyecto formativo puedan incorporarse a esta formación, que además, es retribuida. Para ello deben estar inscritos en el Servicio Público de Empleo para parados, acreditar una formación educativa mínima y después entrarán en el proceso de selección de candidatos para poder incorporarse a la Acción de Formación y Empleo que iniciará su labor a mediados de noviembre.

Santa Marta sigue acondicionando las viviendas de familias desfavorecidas

EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta seguirá trabajando en la mejora del bienestar de niños y personas de la tercera edad en situación de vulnerabilidad. Este objetivo será posible gracias al acondicionamiento de las viviendas de estos colectivos que precisen algún tipo de trabajo de adaptación o conservación, ya sea por sus condiciones físicas o psíquicas.

Estas actuaciones están diseñadas, "para gente con pocos recursos que tiene necesidades especiales en sus casas debido a situaciones de vulnerabilidad o de exclusión social", señaló la edil de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho. Desde que se puso en marcha esta iniciativa en 2017 se ha logrado mejorar la vida de diez familias eliminando obstáculos al adaptar sus hogares a sus necesidades concretas. "El arreglo se ciñe a necesidades reales que normalmente son fácilmente identificables. Hay muchas familias que no pueden hacer frente a los gastos que supone acometer los arreglos para tener una vivienda en condiciones", recalzó la edil.



La biblioteca de Santa Marta acoge dos exposiciones. | EÑE

Dos exposiciones conmemoran en Santa Marta los Días de la Biblioteca y el Cambio Climático

EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta de Tormes celebrará hoy el Día de la Biblioteca y el Día Mundial del Cambio Climático con una exposición bibliográfica compuesta por libros y películas sobre el Medio Ambiente. La muestra es una compilación de obras de grandes naturalistas que han dejado un importante legado como son Félix Rodríguez de la Fuente, Konrad Lorenz, Henry David Thoreau o Miguel Delibes, que dedicó parte de sus trabajos a esta temática. También se exhibirán ejem-

plares de autores de actualidad como son Joaquín Araújo, Luis Miguel Domínguez, Carlos de Hita o David Attenborough.

"Es una fantástica coincidencia porque se puede incidir a nivel cultural en un tema de actualidad que preocupa bastante como es el medio ambiente. Existen muchas referencias bibliográficas al respecto, y esto es lo que se va a mostrar en esta fecha tan señalada", explicó el concejal de Educación y Cultura, Francisco Miguel García.

LA RECETA ELECTRONICA MEJORA

A partir de noviembre, tu medicación habitual estará disponible en la farmacia cuando la necesites; el tratamiento ya no se cierra ni desaparece.

En el inicio del tratamiento, la medicación se ha de recoger en los 10 primeros días. Después estará disponible hasta la fecha de fin o fecha de renovación del tratamiento.

PIDE A TU FARMACÉUTICO SOLO LOS MEDICAMENTOS QUE NECESITES

Sacyl | Junta de Castilla y León